



## Chile no reconocerá a Edmundo González como presidente de Venezuela

### Description

El Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren, dijo hoy que “no corresponde” a su país reconocer a Edmundo González como ganador de los comicios de julio pasado en Venezuela.

“A nosotros no nos corresponde reconocer ganadores de elecciones presidenciales en terceros países”, dijo el canciller.

Desde el punto de vista de la política exterior, es mejor abstenerse, aseguró, si bien dijo respetar la opinión de quienes han tenido una posición diferente.

Van Klaveren hizo referencia al precedente sentado por Juan Guaidó, quien se autoproclamó presidente encargado y se generó una situación extraña, agregó, en la cual se reconocía a un mandatario que no tenía un poder efectivo, ni capacidad de controlar los asuntos del país.

“Entonces, la verdad es que no queremos repetir una experiencia como esa”, dijo el ministro en declaraciones al diario Cooperativa.

Respecto a las relaciones bilaterales, el ministro declaró que están a un nivel absolutamente mínimo, pero no existe la intención de cortarlas por parte de Chile.

No obstante, la víspera el presidente Gabriel Boric puso fin a la misión del embajador en Caracas, Jaime Gazmuri.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2025